



Lliga Musulmana de les Illes Balears

COMUNICADO:

En solidaridad con los damnificados por los terremotos en Marruecos.

Ante la grave situación humanitaria causada por el terrible terremoto ocurrido el pasado viernes 23 Safar 1445, correspondiente al 8 de septiembre de 2023, el cual se ha cobrado gran cantidad de vidas, heridos y daños materiales:

La Lliga Musulmana de les Illes Balears desea expresar públicamente su duelo por tan grave suceso y transmitir sus más sinceras condolencias a cuantos han sufrido la pérdida de alguien y ruega a Dios que acoja sus almas en Su vasto Paraíso y los incluya entre los mártires.

También es nuestro deseo resaltar y agradecer a todas las entidades y asociaciones que de una u otra manera se han solidarizado con el pueblo de Marruecos y han contribuido a aliviar a sus gentes los efectos devastadores del seísmo.

¡Que AL-LAH (swt) recompense con lo mejor a todas las personas que directa o indirectamente contribuyan a aliviar el dolor y las necesidades de los afectados!

Lliga Musulmana de le Illes Balears